

AWNI

Hadiri Puncak HUT ke-57 Kabupaten Tabalong, Dandim 1008/Tbg Terima Penghargaan atas Dukungan dan Kerjasamanya dalam Pengendalian Inflasi Daerah

Maskuri - TABALONG.AWNI.OR.ID

Dec 7, 2022 - 08:05



Dandim 1008/Tbg Terima Penghargaan atas Dukungan dan Kerjasamanya dalam Pengendalian Inflasi Daerah



Tabalong. Diselenggarakan di halaman pendopo bersinar, dengan tema "Kerja Bersama Wujudkan Tabalong Sebagai Serambi Depan Kalimantan Selatan, Penyangga Ibu Kota Negara", peringatan hari jadi ke 57 Kabupaten Tabalong Kalsel digelar meriah, Selasa (6/12/2022).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Wakil Gubernur Kalsel, H Muhidin yang hadir, menilai, tema yang di usung pada hari jadi ini sangatlah relevan dan selaras dengan arah pembangunan di Kalsel. Menurutnya, momentum hari jadi ini dapat semakin memantapkan seluruh elemen masyarakat, untuk bersama-sama membangun Tabalong yang lebih maju dan mensejahterakan. Sementara Bupati Tabalong H Anang Syakhfiani mengatakan, Kabupaten Tabalong terus mempersiapkan diri menjadi serambi depan di Provinsi Kalimantan Selatan. Pada acara puncak hari ini juga dilaksanakan penyerahan / penyerahan penghargaan dari Bupati Tabalong, antara lain penyerahan sertifikat hak kekayaan intelektual MARS dan HIMNE Tabalong oleh kantor wilayah Kemenkumham Kalsel kepada Pemerintah Kabupaten Tabalong, Penyerahan mobil angkutan gratis sebanyak 6 unit dan bantuan program CSR PT. Adaro, Penyerahan Penghargaan atas kerjasama dalam peningkatan sertifikat tanah di Kabupaten Tabalong, Penyerahan Penghargaan atas dukungan pemberian kredit usaha rakyat mikro, dan lain-lain. Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr.(Han) juga menerima penghargaan dari Bupati Tabalong atas dukungan dan kerjasamanya dalam pengendalian inflasi daerah di Kabupaten Tabalong. Kegiatan ini juga dihadiri Anggota DPR RI, Syaifullah Tamliha, Anggota DPD RI, Habib Hamid Abdullah, Ketua DPRD Provinsi Kalsel, Danrem 101/Antasari beserta perwakilan anggota Forkopimda Provinsi Kalsel. Turut

hadir juga para Walikota/wakil walikota dan Bupati/Wakil Bupati se Kalsel, para mantan Bupati/Wakil Bupati Tabalong, para mantan Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kab. Tabalong, Anggota Forkopimda Kabupaten Tabalong, pimpinan instansi vertikal Kabupaten Tabalong. (Pendim1008).